



Espoir février 2018 - Cette beauté qui nous attire



Mensuel de l'Armée du Salut - 128^e année - N°2 - 2018

Société

Cette beauté qui nous attire

➔ Annelise Bergmann

Dites ce mot; la beauté, autour de vous. En famille, au bistro, dans la rue, au travail. Vous verrez surgir une multitude de représentations, diverses mais toujours positives et enthousiastes. On vous parlera de personnes, de plantes, de paysages, de musique, d'art en général. On vous vantera un pays, une culture, une philosophie... Mais qu'est-ce qu'on a tous à tant valoriser, rechercher, le beau, l'harmonieux, l'esthétique ? Et, finalement, à nous plaindre de l'atteindre si peu ?

Depuis la nuit des temps, l'homme peint, même sur la paroi d'une grotte rudimentaire. Donnez un instrument de musique à un enfant sous n'importe quel horizon, il cherchera à créer une jolie mélodie. Allongez-vous la nuit dans l'herbe sous un ciel dégagé, vous serez subjugué par la magnificence des étoiles et des nuages. Penchez-vous vers la fleur... Plongez au plus profond des mers, vous découvrirez des créatures que personne n'a jamais pu voir depuis des millénaires, et qui sont ciselées, parées délicatement de mille couleurs, jusque dans les moindres détails, juste comme si elles vous attendaient !



Selon la célèbre citation d'Oscar Wilde, « la beauté est dans les yeux de celui qui regarde »

En quête du beau

Entendons-nous bien : nous n'aurons pas tous la même perception, les mêmes goûts. Cela nous permettra

même de débattre à l'infini, du détail macroscopique de la fleur, de l'insecte, de la douceur du son du violon, du

rouge magenta chez tel peintre... Mais nous serons universellement d'accord pour dire notre quête, notre aspi-

➔ page 2



La croix...
qu'en dites-vous ?
➔ page 3



La créativité contribue à
prendre soin de son prochain
➔ pages 4-5

© La Rédaction / Libre de droits

Même si elle ne se révèle pas de la même manière pour tous, chacun est fasciné par la beauté.

Dans ce numéro d'*Espoir*, vous lirez une réflexion sur le thème de la beauté, pourquoi sommes-nous tous en quête de beauté ?

Découvrez également l'interview de Véréna Lauber qui possède un cabinet de soins et modelage d'ongles. Cette chrétienne a à cœur de soigner autant les ongles que les âmes de ses client(e)s.

Enfin, vous pourrez prendre connaissance de l'initiative du Poste (paroisse de l'Armée du Salut) de l'Arc Lémanique, qui distribue chaque année une centaine de cadeaux de Noël aux enfants des familles soutenues par le Bureau social de l'Armée du Salut.

Publié le

2.2.2018